

Kurz & News



Erster SOS-Youth Cup in der Gruabn

Gemeinsam mit 24 Teams, zusammengewürfelt aus Buben und Mädchen, [SOS-Kinderdorf](#)-freunden, Unternehmenspartnern aus ganz Steiermark, sowie SK Sturm-Promis Christian Gratzei, Lukas Spendlhofer und

Anna Carina Kristler, langjährige Torhüterin von Sturm Graz, hat das [SOS-Kinderdorf](#) am Samstag den ersten SOS-Youth CUP in der Gruabn unter dem Motto „Wir sind Weltmeister“ veranstaltet und damit ein kollektives Zeichen gesetzt: Mehr Platz und Raum für Spiel! Denn laut Gesetzbuch ist das „Recht auf Spielen“ zwar in der UN-Kinderrechtskonvention Artikel 31 verankert, aber nicht immer in unserer Gesellschaft, mahnt Susanne Maurer-Aldrian, die Geschäftsleiterin von [SOS-Kinderdorf](#).